
Vermerk (aus den Reihen des Ortsbeirates) 
 

Der Ortsbeirat möchte eine Auskunft über den geplanten Zeitkorridor der Baumaßnahme eine 

Information erhalten, ebenso zu der aktuellen die Anschlussquote. 

Erweitert soll dem Ortsbeirat Informationen erteilt werden welche Gehwegsflächen im Zuge 

des Glasfasereinbaus in die Gehwege sogleich mit erneuert werden und welche nicht.  

Es ist zudem in der Sitzung geplant den Erbstädter Bürgerinnen und Bürgern bei noch offenen 

Fragen diese an den Ortsbeirat übergeben zu können. 




